

下

-10- 第三種郵便物認可 KPI 通信 第5190号 昭和49年3月16日(土)発行

胞ス ◎ 大阪布施支部団員53人姉妹結縁セマウル訪問  
韓国支社 || KPI )

德面右谷洞とのヤマウル姉妹結縁に依る事業が立派な成果を挙げてある矢先去る二月二十七日有志団員五十三名が姉妹結縁部を訪れセマウル運動の実情を視察激励し部落用テント二組を更に寄贈し盈徳郡庁を始め九機関に時計を寄贈する等誠意を見せた。訪問団長朴殷益布施支團長は「昨年七月十八日に四百四十六万ドルの誠金を贈つたところ、これまで村の進入道二百米、農道及び支道一千五十米、住宅改良十棟、小河川及下水溝整備七百五十米、電化事業八十八戸、其他四件の驚くべき成果を挙げているのには全く感謝しました」と語り、一同は素晴らしい発展しつつある祖国の姿に来てよかつたと感嘆の言葉を連発していた。部落は七四年度中に村の道路網整備、農道、下水溝、上水道、村会館、屋根改良、特用作物、養苗事業、韓牛入殖等盛沢山のプラン実践に力を入れている。一行は二月二十八日慶北道を訪れ、知事の歓待を受け、三月一日意義深き三・一節には顯忠祠を参拝、三月二日ソウルで解散、各自の故郷に向かつたが一行は生動するセマウルの実情を見て祖國観がひとときは希望に輝いていた。(柳根秀記)

#### ◎ 20日太平洋戦争韓国人戦没者慰靈祭

✓ 太平洋戦争韓国人戦没者遺骨奉還会(委員長)は韓国軍人軍属遺骨二千七十三柱(内济州道出身四十一柱)が今春本国に一括奉還されることになったことから毎年十月二十六日東京築地本願寺で執行していいた慰靈祭をくり上げ三月二十日午後一時から遺骨が安置されている目黒祐天寺で一般戦災同郷の靈もふくむ合同慰靈祭を行う。なお同日は金大使ほか齊藤厚生大臣賀屋興宣日本遺族会長、金民團長等が弔辞をあげる予定である。

消息 ◎ 移転 || 京郷新聞東京支局(李聖進支局長)が東京都港区芝西久保町二五(鹿友第三ビル六F)へ。電434-15